

Présentation

Dès sa création, en 1992, NORD SOLIDARITE a orienté ses actions vers la biélorussie, son peuple, ses enfants, qui vivent depuis 1986 dans l'ombre de Tchernobyl qui a irradié 70 % de leur territoire.

La région contaminée de Moguilev a été choisie comme lieu d'action diverses telles que :

- Accueil d'enfant chaque été pour un séjour humanitaire d'un mois
- Missions humanitaires en Biélorussie avec nos familles d'accueil
- Echanges culturels : accueils d'ensemble folklorique et groupes vocaux ...

L'association demande peu aux familles d'accueil (pas d'adhésion pour accueillir un enfant, mais elle attend de celles-ci une mobilisation pour engranger des deniers nécessaires au financement des accueils.

Cela se traduit par des actions diverses :

- vente de billet de tombola,
- vente de muguet du 1er mai
- Participation à Courir et marcher pour les enfants de Tchernobyl
- Organisation de spectacle de groupe folklorique
- Brocantes
- Loto

etc.